



Les Fils du Facteur
verniront
C'est encore
loin la mer
à Onex.

Dernière distribution pour Les Fils du Facteur

Pour clore en beauté une tournée roadtrip dans toute la Francophonie,
le groupe veveysan a choisi les Spectacles Onésiens.

C'est en 2014, à Vevey, que Sacha Maffli et Émilien Colin donnent vie aux Fils du Facteur. En 2021, après avoir sorti les disques *Au pied de la lettre*, *Timbrés & affranchis* et *Fidèles aux postes*, puis arpenté rues, bars et festivals, le groupe adopte deux nouveaux camarades de tournée, Antoine Passard et Olivier Raffin. Le quatuor présente alors *Jusqu'ici ça va*. Le vendredi 27 septembre, c'est à quatre que Les Fils du Facteur fouleront la scène à Onex pour dévoiler leur cinquième lettre musicale, un album de «chanson française mais suisse» intitulé *C'est encore loin la mer* dont la parution est prévue pour le mois d'octobre. Cette nouvelle livraison devrait pousser même les plus craintifs à ouvrir leur boîte aux lettres. Ce disque est une escale musicale nostalgique à ne pas manquer!

C'est encore loin la mer est un album abouti, doté d'un son plus pop et électronique. Il porte cependant le timbre artistique inimitable du groupe, son amour inconditionnel pour les mots et la volonté

de transmettre les maux de notre époque avec subtilité. Qui n'a jamais demandé ou entendu lors d'un long périple en voiture: «C'est encore loin?» Cette question anodine fait résonner comme un air de vacances et d'enfance en chacun. Elle éveille des souvenirs merveilleux et de la nostalgie, à l'image de la musique et des prestations scéniques des Fils du Facteur, savant mélange de joie, d'actualité et de mélancolie, agrémenté d'une sincérité et d'une simplicité désarmantes. La bande invite à la suivre sur les routes d'une époque passée et insouciant en direction de la mer ou de l'amer et à vivre une véritable expérience et explosion d'émotions.

Entre mélodies et humour

En concert, les enfants illégitimes de la poste suisse expriment leur art à la perfection. Impossible de ne pas se laisser envoûter par ces quatre compères un peu timbrés. Entre chansons et mélodies pop, c'est leur façon d'être vrais avec humour qui transpa-

raît et transmet à toutes et tous le bonheur de les écouter. Pour assurer leur première partie à Onex, les musiciens vaudois ont convié Marie Jay, jeune chanteuse lausannoise de 21 ans qui leur ressemble et propose des morceaux emplis de candeur sur le quotidien.

Texte: Olivia Gerig

Informations pratiques

Les Fils du Facteur, vendredi 27 septembre, 20 h à la Salle communale d'Onex.

Billets sur: migroslabilletterie.ch
et dans les points de vente du Service culturel Migros Genève

Du lundi au samedi: Migros Change Rive | Migros Change MParc La Praille | Stand Info Balxert



Pour-cent culturel Migros